

06.02.2026 um 07:45 Uhr

**hr4 ÜBRIGENS**



Ein Beitrag von

**Rolf Müller,**

Pastoralreferent Pfarrei Mariä Himmelfahrt, Frankfurt

## Man sieht sich bei Olympia!

Heute ist es soweit! Die olympischen Winterspiele in Mailand und Cortina d' Ampezzo werden eröffnet. Zusammen mit den sich anschließenden paralympischen Winterspielen am selben Ort sind das fast sechs Wochen spannende Wettkämpfe und tolle Bilder aus den italienischen Alpen.

### **Menschen aus verschiedenen Ländern wohnen dort zusammen**

Ich freue mich darauf und eine Sache finde ich bei den Spielen besonders gut: es ist das Zusammenleben von Menschen aus verschiedenen Ländern an einem Ort. Ich kann mich gut an viele Berichte von Athletinnen von den letzten Olympischen Spielen erinnern. Sie haben immer begeistert vom Leben im olympischen Dorf erzählt und besonders von den vielen Freundschaften mit Menschen aus anderen Ländern, die sie dort geschlossen haben.

### **Viele Vorurteile verschwinden durch die Begegnungen**

Ich finde so etwas sehr wichtig! Denn ich habe selbst schon viele internationale Treffen erlebt. Wir haben in unserer Gemeinde in Frankfurt schon zweimal internationale Jugendtreffen mit jungen Menschen aus zehn Ländern veranstaltet. Ich habe da immer so viel erfahren und gelernt! Es ist etwa so spannend zu hören, wie Menschen es in anderen Ländern schaffen, glücklich zu sein, auch wenn es dort wirtschaftlich viel schlechter aussieht als bei uns. Viele Vorurteile verschwinden, wenn man mit Menschen aus anderen Ländern spricht. Ich habe erlebt, wie Verständnis für andere und Verbundenheit, manchmal sogar Freundschaft wachsen können. Ich bin überzeugt davon: Würden sich viel mehr Menschen auf internationalen Treffen begegnen und miteinander sprechen und feiern, dann gäbe es weniger Konflikte, Vorurteile und Feindschaft auf

der Welt!

## **Denn: Dabei sein ist alles!**

Ich hoffe sehr, dass es ganz viele solche internationalen Begegnungen während der olympischen Winterspiele gibt. Denn dann können sie wirklich zu einem Fest des Friedens werden. Und da zählt dann wirklich das olympische Motto viel: Dabei sein ist alles!